

# 第4回



# ひだまり秋まつりを開催しました。



▲今回が初登場の玉入れゲーム。みなさん楽しまれていました。

第4回ひだまり秋まつりが 9月17日(土曜) 天候にも恵まれ無事開催することができました。当日は地域の方が老若男女を問わず、足を運んでいただき、玉入れ・スーパーボールすくい等のゲームを楽しんでもらいました。また保護者やボランティアの方々にもご協力いただき、焼きそば・かき氷などの食事屋台もいり地域の方にも喜んでいただけました。本当にありがとうございました。



▲子どもたちに大人気のスーパーボールすくい。

## 初イベント！！ マジックショー & ビンゴゲーム大会

今年の秋まつりでは、マジックショーとビンゴゲーム大会のイベントを開催。

次々に繰り上げられるイリュージョンに歓声を上げられる方も多くみられました。この日を迎えるまでに、生活介護の利用者さんは画用紙などで設営物を作成。

就労B型の利用者さんは、当日のゲーム・屋台の店番を担当。店番を通して来園された方と交流をすることができました。

ひだまりは地域の方々に支えていただき、今回で4回目の秋まつりを迎えることができました。

また来年も楽しい企画を用意して、皆さんをお迎えできるように、お待ちしております。



▲マジックショー会場は観客でいっぱいでした。



▲マジシャンの田中さん。(ボランティア)



▲ビンゴゲーム盛り上がりました

ありがとう  
ございました

